
" Alles " drin ?

Beitrag von „stefan“ vom 11. August 2010, 21:33

Hallo Herr Kellner,
die gezeigte Blüte hat sehr viel von der winteriana übernommen. Die Grösse ist natürlich 
erstaunlich, wie auch der schöne Verlauf der Farbe. Zudem fällt mir die kleine Gabelung der 
Petalen auf, die sich aber nicht konsequent durchsetzt. 
Eine sehr gelungene Blüte, gratuliere.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/664-alles-drin/&postID=5861#post5861
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